

1. Griesheimer Carneval Gesellschaft

Georg Funk



Georg Funk, „de Knoxe Schorsch“, ein Aushängeschild unserer 1. G.C.G.

Er gehörte schon in den 50er Jahren zum Komitee und ist einer der Gründungsmitglieder der „Bestinos“. Eine Gesangsgruppe, die bis heute, weit über die Grenzen Griesheims hinaus, bekannt ist und ihres gleichen sucht. In den 70er Jahren bis Ende der 80er Jahre war er der Chef dieser Gruppe.

Seit mehr als 55 Jahren gehört er unserem Verein an und steht uns noch immer mit Rat und Tat zur Seite.

2004 konnten wir ihn zum Ehrenmitglied ernennen.



1. Griesheimer Carneval Gesellschaft

Seit der Kampagne 2009/10 ist er Träger der „Günther-Jacob-Ehrenfacette“, der höchsten Auszeichnung der 1. G.C.G.

